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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
В столице Таймыра обсудили результаты работы в сфере противодействия 
незаконного оборота наркотических средств  

Глава муниципального района Сергей Ткаченко провел заседание антинаркотической 
комиссии Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района (далее – Комиссия).  

В ходе работы члены Комиссии обсудили состояние наркопреступности и результаты 
работы в сфере противодействия незаконному обороту наркотических средств за 5 месяцев 
2017 года, а также результаты мониторинга состояния заболеваемости наркоманией за 
первое полугодие.  

По информации начальника Отдела МВД России по Таймырскому Долгано-Ненецкому 
району Сергея Григорьева, за 5 месяцев 2017 года произошло снижение преступности по 
линии незаконного оборота наркотиков на 42%. Сотрудниками полиции зарегистрировано 15 
таких преступлений. Всего из незаконного оборота изъято 44 грамма наркотических средств, 
все синтетического происхождения.  

Как рассказала главный врач КГБУЗ «Таймырская межрайонная больница» Наталья 
Морозова, на конец первого полугодия 2017 года в больнице с диагнозом «наркомания» 
состоит 84 человека. При этом снято с учета в связи с выздоровлением 4 человека. Лиц, 
злоупотребляющих психоактивными веществами, состоит на учете 119 северян, средний 
возраст которых 30-35 лет. Наталья Морозова также отметила, что в первом полугодии 2017 
года в Таймырской межрайонной больнице было зарегистрировано 8 человек, на которых 
судом возложена обязанность пройти диагностику, профилактические мероприятия, лечение 
от наркомании, медицинскую и социальную реабилитацию в связи с потреблением 
наркотических или психотропных средств… 

Таймыр 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Глава Дудинки встретился с бойцами «Зелёного патруля» 
 6 июля Глава Дудинки Юрий Гурин, продолжая добрую традицию, встретился со 
старшеклассниками города, работающими в трудовом отряде «Зелёный патруль». Встреча 
проходила недалеко от Таймырского краеведческого музея на мосту Памяти, который был 
отреставрирован в 2012 году.   
 Юрий Викторович в неформальной обстановке побеседовал с ребятами и узнал их 
мнение о работе в экологическом отряде. Старшеклассники рассказали главе Дудинки, что им 
нравится трудиться на благо города, убирая его территорию. Ребята остались довольны 
организацией трудового времени,  – помимо основной работы, бойцы «Зелёного патруля» 
выступали на городских мероприятиях, соревновались на спартакиаде, ходили в кино и 
собираются в ближайшее время выехать на природу. Курируют работу и организуют досуг 
отряда бригадир – сотрудник городского ДК Владимир Лобанов и начальник отдела 
молодёжной политики городского комитета культуры Ольга Тищенко. 
 Юрий Гурин поблагодарил юных помощников за посильный вклад в благоустройство 
Дудинки, пожелал продуктивной работы и пообещал разовое бесплатное посещение ледовой 
арены «Таймыр». После фотосессии с десантниками «Зелёного патруля» глава города 
пригласил старшеклассников на традиционное чаепитие со специально заказанным для 
трудотрядовцев тортом. 
 
В районе Портснаба перекроют дорогу 

Заполярный транспортный филиал ПАО «ГМК «Норильский никель» уведомил 
Администрацию города о временном ограничении движения транспортных средств по улицам 
Дудинки с 6 по 14 июля. В связи с ремонтом канализационной сети будет ограничено 
движение автомобилей на участке дороги по улице Веерная в районе Портснаба ЗТФ ПАО 
«ГМК «Норильский никель» и автостоянки.  
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 Контроль за ограничением передвижения транспорта, безопасность 
дорожного движения и охрану общественного порядка будут обеспечивать сотрудники 
полиции. 

 
Книжная выставка откроет секреты счастья в семье 

C 8 июля в центральной библиотеке оформлена книжная выставка под названием 
«Живет в веках любовь и верность», приуроченная к празднованию всероссийского Дня 
семьи, любви и верности. В экспозиции представлена литература, рассказывающая об 
истории праздника, романы о любви, книги о проблемах воспитания детей и «шпаргалки» по 
семейным вопросам, а также научно-популярные издания.  

 Горожане могут познакомиться с произведениями «Вместе навсегда» Натальи Толстой, 
«Секреты счастливых семей» Брюса Фейлера, «Счастливы дома» Гретхен Рубин, «Почему 
одни семьи счастливы, а другие – нет!» Максима Аксюты и многими другими изданиями. 
Представленная литература предназначена родителям, воспитателям, учителям и всем тем, 
кто интересуется вопросами семейных отношений.  

 Книжная выставка будет действовать в зале абонемента центральной библиотеки до 
16 июля. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Главного психиатра норильской больницы осудили за хищение 3 млн со счетов 
пациентов 

В Норильске заведующего психиатрическим отделением больницы осудили к 5 годам 
колонии за хищение более 3 млн рублей со счетов 11 пациентов. Мужчину признали 
виновным в превышении должностных полномочий, кражах и мошенничестве. 

Преступления он совершал в период с 2009 по 2012 годы. Врач поручил подчиненным 
выводить из больницы пациентов в отделение Сбербанка и снимать деньги с их лицевых 
счетов. Все деньги передавались ему. Затем, чтобы упростить процесс, он поручил оформить 
банковские карты для перечисления пенсий на пациентов. Так он получил беспрепятственный 
доступ к картам и пин-кодам. 

Городской суд приговорил медика к 5 годам колонии общего режима. Его близкий 
родственник пожаловался в прокуратуру на приговор, но там нарушений не нашли. При этом 
деньги пациентам так и не вернули, рассказали в пресс-службе прокуратуры Красноярского 
края. 

newslab 
4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
В «Норникеле» назвали причину аварии на «Заполярном» 

Авария на руднике «Заполярный» ГМК «Норильский никель» произошла в связи с 
неудовлетворительной организацией работ со стороны «Заполярной строительной компании» 
(дочернее общество ГМК), сообщил журналистам замдиректора Заполярного филиала 
компании по безопасности и охране труда Сергей Градюшко. 

«Основная причина случившегося, по предварительным сведениям, — это 
неудовлетворительная организация производства, работ со стороны линейного надзора 
“Заполярной строительной компании”, что выразилось в допуске работников в выработку, где 
отсутствовало проветривание и другие нарушения требований газового режима», — пояснил 
Градюшко. 

В пятницу в шахте рудника «Заполярный» Заполярного филиала компании «Норникель» 
при ведении горно-проходческих работ шахтостроителями «Заполярной строительной 
компании» произошел взрыв. По предварительной информации, взорвался метан. Четыре 
горняка погибли. Трое находятся в городской больнице с травмами легко степени тяжести. 

Градюшко отметил также, что на данный момент поисково-спасательная операция 
закончена. Продолжаются работы по дегазации. Личности погибших установлены. Все — 
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работники «Заполярной строительной компании». Сотрудники рудника 
«Заполярный» в результате данного инцидента не пострадали. 

По его словам, расследование будет длиться, по требованию Трудового кодекса РФ, в 
течение месяца и потом, по решению председателя, вполне возможно будет продлено. 
Проходить оно будет под председательством Ростехнадзора. Штатная работа рудника будет 
восстановлена в течение нескольких часов. 

РИА Новости 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 
Депутаты красноярского заксобрания вдвое подняли себе зарплаты  

Депутаты законодательного собрания Красноярского края вдвое подняли себе 
зарплаты - со 100 тыс. до 200 тыс. рублей. За такое решение они проголосовали единогласно 
и ушли на каникулы. 

Одной из авторов законопроекта о повышении зарплат стала депутат ЗС Людмила 
Магомедова. По ее словам, уровень ответственности депутатов не соответствует уровню 
выплачиваемого им вознаграждения, размер которого не менялся уже 11 лет. 

«Лично я, как председатель комитета, представляющий город Норильск, скажу, что у 
меня любой директор театра получает в 3 раза выше, чем председатель комитета, 
курирующий 5 министерств, а значит, владеющий всеми этими вопросами. Поэтому тема 
очень актуальная. Не боюсь об этом говорить», - цитирует ТРК "Афонтово" Людмилу 
Магомедову. 

Если сейчас депутаты получают около 100 тыс. рублей, то после повышения выплаты 
им составят около 200 тысяч. Повышены по решению заксобрания были и зарплаты главам 
районов и городов и краевым министрам.  

Закон вступил в силу, но пока чиновники и депутаты получают старые зарплаты: чтобы 
начались выплаты в повышенном размере, нужно заложить новые расходы в краевой 
бюджет. Но за этим дело наверняка не станет.   

Деловой квартал 
 
Краевые чиновники пустили дополнительное образование на самотек 

Чиновники министерств образования и спорта Красноярского края не контролируют 
работу в сфере дополнительного образования. К такому выводу пришли специалисты 
краевой Счетной палаты по результатам проверки эффективности использования бюджетных 
средств, выделенных на эти нужды. 

«В ходе контрольных мероприятий выяснилось, что ответственные краевые ведомства 
не располагают информацией ни о численности занимающихся в краевых учреждениях 
дополнительного образования детей, ни об объемах средств, получаемых этими 
организациями», — рассказывает аудитор Счетной палаты Лариса Титова. 

Плюс к этому, без внимания министерств пребывает имущество этих структур и 
отсутствует контроль за их деятельностью. Как результат: массовые нарушения закона, 
выявленные аудиторами при проверке материально-технической базы. К тому же, в крае не 
реализуются запланированные мероприятия по повышению эффективности и качества 
предоставления услуг в сфере дополнительного образования. 

Меж тем, в 15 государственных и 337 муниципальных организациях дополнительного 
образования Красноярского края обучается более 385 тысяч детей. 

В Министерстве образования не стали комментировать выводы Счетной палаты, заявив, 
что учет расходования бюджетных средств в их ведомстве ведется на самом высоком уровне. 

Newslab.ru 
 
На Китай приходится четверть импорта Красноярского края. Экспорт в денежном 
выражении вырос на 40% 

Объем внешнеторгового оборота Красноярского края в первом полугодии составил $2,01 
млрд. Это на 14% больше, чем за первые шесть месяцев прошлого года. Но улучшение 
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показателя достигнуто исключительно за счет роста цен на основные экспортные товары, 
следует из сообщения Сибирского таможенного управления (СТУ). 

По данным таможенников, экспорт в денежном выражении вырос на 40%. Но в 
натуральном выражении он сократился на 2%. Импорт же и вовсе оказался меньше, чем в 
первом полугодии 2016-го — на 33% в денежном выражении и на 12% в натуральном. 

«Основные экспортируемые товары (по стоимости) — алюминий (60%), древесина (18%), 
свинцовый концентрат (9%), радиоактивные элементы и изотопы (5%)», — указывается в 
пресс-релизе СТУ. 

В апреле аналитики отмечали, что цены на алюминий с начала года выросли на 16% и 
достигли двухлетнего максимума. Алюминий дорожал быстрее всех остальных цветных 
металлов. 

Как сообщали Sibnovosti.ru, по итогам января-апреля этого года, главным экспортным 
партнером Красноярского края оказались Нидерланды. Они приобрели красноярской 
продукции на $697,34 млн, оставив далеко позади Китай ($272,77 млн). Эта же страна заняла 
первое место по итогам 2016 года с показателем $1,692 млрд. Но по итогам первого 
полугодия 2017-го уже на КНР пришлось 25% экспорта, а Нидерланды с 10,5% уступили еще 
и США (16%). 

Среди импортеров Китай также уверенно занимает первое место с долей в 40%. На 
втором месте среди партнеров Красноярского края оказалась Украина с 17%. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин: будущее за теми, кто стремится быть современными 
Президент России Владимир Путин открыл выставку "Иннопром-2017". Главной темой 

экспозиции в в Екатеринбурге названо "Умное производство". 
В своем приветствии участникам и гостям "Иннопрома", Путин выделил несколько 

направлений развития экономики. 
Оборонно-промышленный комплекс России должен активно включиться в производство 

высокотехнологичной продукции гражданского назначения. Минпромторг курирует эту работу. 
Госкорпорация "Ростех" прикладывает усилия по диверсификации своей продукции. 

Президент считает необходимым использование в стране передовых технологий. Это — 
мощный ресурс для развития России. Особое внимание Путин призвал уделить 
сотрудничеству в этой сфере с Японией и Германией. 

По словам Путина, "будущее за теми, кто стремится быть современными в знаниях, в 
профессии, в компетенциях, кто чувствует вызовы и требования времени, умеет 
воспринимать и внедрять новое, кто ставит перед собой задачу быть лидером в отрасли". 

Президент уверен, что "Иннопром" поможет укрепить международную кооперацию и 
позволит обновить российскую промышленность. 

"У нас уже реализуются цифровые проекты в рамках национальной технологической 
инициативы. Теперь важно их максимально быстро развивать, масштабировать, 
сформировать новые рынки, предложить дополнительные стимулы для инвестиций в 
высокотехнологичные отрасли. И, конечно же, продолжать создавать комфортную среду для 
инноваций", — заявил Путин. 

Путин отметил, что идея проведения выставки "Иннопром" не случайно родилась в 
Екатеринбурге, потому что город является индустриальным, научно-образовательным и 
культурным центром России. "Мы открываем восьмую выставку "Иннопрома", который уже 
заслужил репутацию авторитетной, результативной и влиятельной международной 
площадки", — сказал президент. 

Владимир Путин убежден в возможностях Екатеринбурга принять "ЭКСПО-2025", если 
город выиграет конкурс. Правительство страны поддерживает эту инициативу. 

Вести 
 

Медведев подписал распоряжение о создании единого реестра россиян 
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Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев подписал распоряжение о создании единого 
федерального реестра граждан. 

Согласно документу, опубликованному на сайте правительства, интернет-ресурс начнет 
полноценную работу в 2025 году. Он будет содержать базовые данные о гражданине, его имя, 
дату и место рождения и смерти, пол, для эмигрантов и иммигрантов — дату приезда в 
Россию или выезда из страны. Сайт будет также собирать информацию о статусе граждан, 
связанном с актами гражданского состояния, с налоговой и правоохранительной системой. 

«Цель формирования федерального ресурса о населении – создание системы учета 
сведений о населении, обеспечивающей их достоверность и непротиворечивость, 
направленной на совершенствование контроля за начислением и поступлением страховых 
взносов на персонифицированные счета физических лиц», - говорится в документе. 

Концепция формирования и ведения федерального информационного ресурса 
предполагает реализацию в четыре этапа: 

I (2017–2018 годы) предусматривает разработку законодательных и других нормативных 
правовых актов, регламентирующих работу ресурса; 

На II этапе (2018–2019 годы) планируется проектирование самой информационной 
системы и средств ее защиты; 

На III этапе (2020–2022 годы) запланировано первоначальное наполнение сайта и 
проработка взаимодействия с государственными информационными системами; 

IV этап (2023–2025 годы) предполагает полноценную работу сайта с государственными и 
муниципальными информационными системами. 

Отмечается, что доступ к общей информации о гражданах будет открытым. 
Infox.ru 

 
Бюджетникам пообещали поднять зарплаты с 2018 года 

Вопрос индексации зарплат бюджетников, которых не охватывают майские указы, 
правительство решит осенью. При этом всем категориям работников бюджетной сферы 
поднимут выплаты как минимум на четыре процента. Об этом заявил глава Минтруда Максим 
Топилин. 

Майскими указами 2012 года не предусмотрена индексация зарплат некоторых категорий 
бюджетников. К ним относятся нянечки в детских садах, специалисты по реабилитации 
инвалидов, а также административно-технические работники. Счетная палата критиковала 
Минтруд за «манипуляции» с профстандартами, из-за которых часть соцработников выпала 
из-под действия указов. 

Президент России Владимир Путин в мае предложил проиндексировать зарплаты 
работникам бюджетной сферы, которые оказались не затронуты майскими указами. В ходе 
прямой линии 15 июня глава государства согласился с тем, что несправедливо лишать части 
бюджетников индексации. Он поручил правительству разработать соответствующий 
документ. 

Индексация зарплат затронет в 2018 году почти шесть миллионов бюджетников. 
newslab 

 
Минобрнауки анонсировало реформу с «возвращением школ в государство» 

Министр образования и науки РФ Ольга Васильева анонсировала масштабную реформу 
школьного образования в России — передачу школ от муниципальных властей 
региональным. 

«Когда принималась эта реформа (в 1990-е годы — ИФ), это был один исторический 
период, а сейчас совершенно другой исторический период, который требует, естественно, — 
я позволю себе такой термин произнести — “государственные школы”. То есть возвращения 
школ в государство и выстраивания государственного управления, потому что сейчас школы 
вне государственной опеки и заботы», — сказала Васильева в четверг на заседании комитета 
Госдумы РФ по образованию и науки. 

По словам министра, нынешняя система, когда школы подчиняются муниципальным 
властям, неэффективна и требует перемен — в частности, для укрепления вертикали 
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управления с Минобрнауки во главе. Министр отметила, что муниципальное подчинение 
школ почти не оставляет для министерства прямых рычагов влияния. 

«Трудно себе представить, что 44 тысячи школ никоим образом министерству 
образования и науки не подчиняются. Также они не подчиняются региону», — сказала 
Васильева. 

INTERFAX.RU 
 

Служить государству можно, лишь отслужив Родине. Депутаты установили десятилетний 
запрет на госслужбу тем, кто «откосил» от армии. 

Депутаты, таким образом, исполнили предписание Конституционного суда, признавшего 
неконституционной прежнюю норму, по которой уклонист пожизненно не мог стать 
госслужащим. 

Депутаты одобрили вчера во втором чтении законопроект, который устанавливает 
ограничения для тех, кто не прошел «военную службу по призыву, не имея на то законных 
оснований». Уклонист, «откосивший» от армии, не может быть государственным и 
муниципальным служащим. Запрет будет действовать в течение десяти лет с того момента, 
как призывная комиссия, исследовав все обстоятельства, утвердит заключение о том, что 
гражданин не проходил «военную службу по призыву, не имея на то законных оснований». 

Районный военкомат должен заранее при помощи повестки сообщить гражданину, в 
какой день и час призывная комиссия намерена рассмотреть его дело. Подозреваемый в 
уклонении от воинской службы вправе присутствовать на заседании комиссии и доказывать 
свою правоту. Если он не сможет ничего доказать районной комиссии, то вправе обжаловать 
ее заключение в областной (республиканской, краевой) призывной комиссии. Если и на 
региональном уровне гражданин не докажет правоту, то он вправе обратиться в суд. 

Соответствующие ограничения депутаты вписали в законы «О государственной 
гражданской службе РФ» и «О муниципальной службе в РФ». 

Если человека уличат в уклонении уже после того, как он поступит на работу в госорган 
(или орган МСУ), то он должен быть незамедлительно уволен.  

Законопроект призван «укрепить престиж военной службы», пояснил автор 
законопроекта, первый зампред думского комитета по обороне Андрей Красов («Единая 
Россия»). В первоначальном варианте проекта запрет устанавливался лишь на пять лет. Но 
при подготовке ко второму чтению господин Красов предложил увеличить срок до десяти лет, 
и никто из депутатов ему вчера возражать не стал. Но даже такой срок ограничения мягче 
прежнего, по которому уклонист отстранялся от госслужбы пожизненно. Конституционный суд 
в 2014 году постановил, что запрет не может быть бессрочным, и потребовал от 
законодателей установить конкретный срок. 

Газета Коммерсантъ 
 

На фоне рецессии больше половины российских регионов показали рост ВРП 
Больше половины российских регионов «не заметили» прошлогодней рецессии — их 

валовой региональный продукт (ВРП) вырос, несмотря на падение экономики страны на 0,2%. 
Как следует из оценки Минэкономразвития по ВРП за 2016 год (официальные данные Росстат 
публикует с годовой задержкой), оказавшейся в распоряжении РБК, одни из самых высоких 
темпов роста показали Крым и Севастополь.  

 Хотя Севастополь и остается самой маленькой экономикой среди российских регионов с 
момента присоединения к России — его ВРП в 2016 году составил 36,9 млрд руб., — темпы 
роста города достигли 6,7% (четвертое место среди всех регионов). Положительную 
динамику обеспечивает рост промышленности и инвестиций. Крым по темпам роста 
Севастополь опередил — его ВРП вырос на 6,9%. 

В целом рост наблюдался в 51 субъекте. Первое место по темпам роста экономики 
занимает Еврейская автономная область (+7,1%), в пятерку лидеров также вошли Ненецкий 
автономный округ и Мордовия, а в десятку — Дагестан, Ингушетия и Кабардино-Балкария. 

По данным Минэкономразвития, ВРП в 2016 году упал в 30 регионах. Но их удельный вес 
в российской экономике оказался выше, чем у стагнирующих и растущих субъектов, и 
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обеспечил сокращение валового внутреннего продукта на 0,2%. Снижение обеспечено за 
счет отраслей, ориентированных на внутренний спрос, в частности строительства и торговли, 
пишет РБК. Падение этих секторов во многих случаях перевешивало позитивную динамику в 
регионах, причина — в сокращении реальных доходов населения, которые в прошлом году 
снизились на 5,9%. 

Среди сократившихся региональных экономик — такие крупные промышленные регионы, 
как Красноярский край, Свердловская и Челябинская области. На предпоследнем месте по 
падению оказалась Москва — в 2016 году ее ВРП сократился на 3%. 

Столичные власти ждут, что в 2017 году ВРП останется на том же уровне, что и в 
прошлом, а в следующие два года вырастет на 1,8 и 1,4% соответственно. Таким образом, 
Москва опоздает с экономическим ростом на год — Минэкономразвития предсказывает 
увеличение ВВП России на 2% уже в этом году. Доля ВРП Москвы в российской экономике — 
15—17%. 

Впрочем, официальные данные по ВРП «не в полной мере отражают реальное 
состояние городской экономики», утверждает правительство Москвы в своем прогнозе. 
Экономическая ситуация в столице «более благополучна», считают власти, и это видно из 
высокого уровня предпринимательской активности и роста энергопотребления. 

Росбалт 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Саммит G20 стал прорывом для России. Саммит G20 показал, что крупнейшие страны 
воспринимают Россию как уважаемого и влиятельного игрока на мировой арене  

Владимир Путин по итогам саммита G20 в Гамбурге раскрыл подробности переговоров с 
президентом США Дональдом Трампом и рассказал, чем «телевизионный» Трамп отличается 
от реального. В субботу лидеры «Большой двадцатки» приняли итоговое коммюнике, 
обозначив главные задачи на годы вперед. По некоторым вопросам возникли трения с США, 
но в итоге все-таки удалось договориться. 

В субботу в Гамбурге завершился саммит «Большой двадцатки». Президент России 
Владимир Путин на итоговой пресс-конференции по просьбе журналистов подробно 
поделился впечатлениями от встречи с американским коллегой Дональдом Трампом, который 
задал много вопросов про «вмешательство» в выборы в США. 

«Я, насколько был в состоянии ответить, ответил на все эти вопросы. Мне кажется, что 
он принял это к сведению и согласился, но, на самом деле, как он к этому отнесся – спросите 
у него», – сказал Путин, предположив, что Трамп все-таки был удовлетворен его ответами о 
невмешательстве России в выборы в США. 

Путин рассказал, что в ходе встречи у него установились личные отношения с 
американским лидером: Трамп адекватно воспринимает собеседника и быстро анализирует, 
причем «Трамп телевизионный» отличается от реального. И теперь появился шанс на 
восстановление отношений с США. «Я очень на это надеюсь, мне кажется, что определенные 
предпосылки для этого созданы», – заявил Владимир Путин. 

По его мнению, российско-американская рабочая группа по информационной 
безопасности позволит избежать спекуляций на тему вмешательства в чужие дела двух 
стран. Президент России отметил, что в том числе благодаря работе с американским 
президентом, договоренности по зоне деэскалации в Сирии стали прорывом. 

Говоря об Украине, Путин отметил, что киевские власти торгуют русофобией и политикой 
разделения с Россией, расталкиванием народов, так как «кому-то это нравится на Западе». 
При этом интересы двух народов совпадают, исключение может составлять только позиция 
нынешнего руководства Украины. 

Российский лидер назвал серьезным шагом договоренность по южной зоне деэскалации 
в Сирии. «Кто бы как на это ни реагировал, я вам могу сказать, что это один из прорывов, 
который нам удалось сделать, кстати говоря, в ходе работы с президентом Трампом», – 
добавил он. 
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Как отмечали наблюдатели, ради встречи с Путиным Трампу пришлось сломить 
давление не только противников диалога с Россией среди представителей демократов и 
республиканцев, но и со стороны своей собственной администрации. Таким образом 
американский лидер недвусмысленно продемонстрировал стремление к сотрудничеству с 
Россией, считаясь с позицией Путина в актуальной международной системе. 

Что касается других итогов саммита, то лидеры G20 договорились определить принципы 
устойчивости экономики, «и это чрезвычайно важно для того, чтобы работать по единым 
стандартам». 

Об экономике говорилось все два дня работы саммита. Обсуждались вопросы 
налогообложения и проблемы отмывания денег. Как передает ТАСС, Путин особенно 
отметил, что лидеры G20 обсудили меры по предотвращению финансового терроризма. По 
его словам, канцлеру ФРГ Ангеле Меркель удалось «добиться оптимального компромисса в 
непростой ситуации, в которой председатель оказался, а именно в связи с выходом 
Соединенных Штатов из Парижского соглашения (по климату)». 

Итогом саммита G20 стало коммюнике с откликом на важнейшие проблемы 
современного мира. В частности, внимание уделено вопросам климата. Участники приняли к 
сведению решение США выйти из Парижского соглашения, которое «не подлежит 
пересмотру». В текст итогового документа внесли положения о «приверженности свободной 
торговле» и «отказу от протекционизма», которые вызывали разногласия между 
американской стороной и другими участниками G20. 

Для победы над миграцией страны G20 намерены создать рабочие места в Африке. Они 
также выступили за сохранение открытых рынков и против протекционизма, признав при этом 
роль защитных мер в торговле и верховенство ВТО в определении норм международной 
торговли. Кроме того, лидеры договорились «при помощи всех имеющихся методов» 
противостоять коррупции. В документе отмечаются намерения США тесно сотрудничать с 
другими странами, способствуя более «чистому» использованию энергоносителей. 

Добавим, что участие Владимира Путина в саммите, его диалог с Дональдом Трампом и 
огромный интерес к этой встрече журналистов, переговоры с мировыми лидерами 
показывают, что под разговорами о политической изоляции России нет никакой почвы. Как 
отмечал в разговоре с газетой ВЗГЛЯД депутат Госдумы Леонид Калашников, плодотворная 
работа Путина на саммите стала победой здравого смысла над сторонниками 
международной изоляции России. «Помню время, когда его вообще пускать не хотели и 
бывший австралийский премьер грозился...» – напомнил депутат, добавив, что Путин 
«который год признается самой влиятельной фигурой в мире». 

Саммит показал, что большинство крупнейших стран мира воспринимают Россию как 
уважаемого и влиятельного игрока на мировой арене, как надежного и перспективного 
экономического партнера, с мнением которого необходимо считаться. 

Также в Гамбурге лидеры много говорили о развитии цифровой экономики, которую 
теперь считают ключевым драйвером экономического роста. Только в России в рамках 
госпрограммы «Цифровая экономика» выделят 5 млрд рублей на повышение квалификации и 
поиск новых компетенций. Владимир Путин заявил, что Россия представила на саммите свои 
идеи об общих правилах цифровой экономики и кибербезопасности. 

Взгляд 
 

Обратный отсчет для Дмитрия Медведева уже включен 
Топ-менеджеры российского Центробанка вчера синхронно выступили с алармистскими 

прогнозами. Замглавы департамента денежно-кредитной политики Центробанка Александр 
Полонский заявил, что Банк России учитывает возможное повторение периода экономической 
нестабильности. 

«Международная ситуация остается достаточно неустойчивой, существует угроза 
повторения периодов нестабильности… При этом в первую очередь страны с 
формирующимися рынками испытывают воздействие таких факторов, отток капитала в 
первую очередь происходит», — сообщил Полонский. 
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А его прямой начальник глава департамента денежно-кредитной политики 
Банка России Игорь Дмитриев, выступая на заседании совета по денежно-кредитной 
политике и финансовому регулированию Ассоциации региональных банков России, 
фактически расписался в своей некомпетентности, заявив, что рост годовой инфляции в июне 
до уровня 4,4% стал «полнейшей неожиданностью для специалистов»: 

«В июне инфляция ускорилась до 0,6%, а в годовом выражении до 4,4%… Шок 
большой…. Это выше чем мы ожидали в месячных терминах. Мы сейчас как раз готовим 
июльский прогноз, там будет уже понятно, какие коррекции требуются… До этого был 
позитивный сюрприз в виде ускоренного снижения инфляции, сейчас негативный. Мы 
ожидали роста в годовом выражении инфляции, просто он произошел чуть быстрее, чем мы 
ожидали. Сейчас всю траекторию пересмотрим, прогноз посчитаем». 

На самом деле, уже на следующий день после обвала российского фондового рынка 15 
июня Центробанк объявил о снижении ключевой ставки на два с половиной процентных 
пункта – до 9 процентов. Это сразу же сделало менее выгодной спекуляцию на российском 
валютном рынке и ускорило исход иностранных спекулятивных инвесторов. И как следствие 
— с середины июня резко ускорилось снижение курса национальной валюты. 

В пресс-релизе ЦБ говорится также, что «банк России видит пространство для снижения 
ключевой ставки во втором полугодии 2017 года». 

С середины июня регулятор перестал заботиться о стабильности национальной валюты, 
и сегодня рубль перешагнул за символическую черту в 60 рублей за доллар. 

Не могла отстать от этого тренда и инфляция, что не могло стать «полнейшей 
неожиданностью для специалистов». Для грамотных специалистов, естественно. 

Лукавые заявления чиновников ЦБ на самом деле означают, что они будут и в 
дальнейшем «переводить стрелки на мировой кризис», пытаясь тем временем провести 
российский финансовый корабль между Сциллой мгновенного обвала рубля и Харибдой 
многомесячной управляемой девальвации национальной валюты, которая призвана спасти 
доходы российских экспортеров и постепенно переложить все издержки финансового падения 
на плечи рядовых граждан. 

Поскольку на март будущего года назначены президентские выборы, то задача, которую, 
по слухам, поставил перед кремлевскими политтехнологами куратор внутренней политики 
Сергей Кириенко, — обеспечить 70-процентную явку и 70 процентов голосов за Владимира 
Путина, — становится крайне сложной, если вообще разрешимой. 

Единственный способ обеспечить такой результат, на мой взгляд, – отправить в отставку 
все правительство во главе с премьером. И заявить о коренном пересмотре экономической 
политики и решительном повороте лицом к ядерному электорату, то есть широким массам 
трудящихся, верящих в действующего президента, несмотря ни на что. 

По моим наблюдениям, дело к тому и идет. Утечка информации о вероятном 
самовыдвижении Владимира Путина, то есть его позиционирование как президента всех 
россиян, а не только сторонников правящей партии, означает дистанцирование «Лидера 
нации» от опостылевших многим единороссов. 

Кстати, в последнее время Дмитрий Анатольевич Медведев, стоящий у руля «Единой 
России», практически исчез из поля зрения российских СМИ. Дистанцирование от 
единороссов может произвести впечатление на избирателей, но только если оно будет 
сопровождаться еще и удалением их формального «вождя», рейтинг которого никогда не был 
столь низким, а в недалеком будущем может упасть, как говорится, ниже плинтуса. 

Если будет принято такое кардинальное решение, то любые огрехи российского 
Центробанка только усилят эффект от резонансной отставки любителя айфонов и прочих 
гаджетов. 

Что все это будет означать для рядового россиянина? На мой взгляд, лишь 
стопроцентную определенность с фигурой будущего президента РФ. Больше ничего 
радикально нового. Экономическая политика России не может быть изменена чисто 
волюнтаристским решением, пусть даже это решение Президента России. Для этого нужен 
консенсус элит, которого нет. Или разрушительная революция, чего хотят только 
безответственные радикалы и экстремисты. 
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Предвижу, что многие скажут, что такой прогноз не так уж плох и добавят: лишь бы не 
было войны. Именно благодаря таким оптимистам и возможна разрушительная 
экономическая политика, которую мы наблюдаем уже два с лишним десятка лет. И именно к 
ней надо было бы менять подход в первую очередь. 

АгитПро 
 

Куда исчезают деньги всей России: вопрос и ответ рядом 
Итогом деятельности любого государственного органа, особенно связанного с 

экономикой и финансами, должно быть его воздействие на результаты экономического 
развития. В этом плане главным «достижением» Центробанка в 2016 году можно считать 
падение экономики на 0,2% (в 2015 – минус 2,8%). Инфляция составила 5,4%, а за 4 месяца 
текущего года 4,14% в годовом исчислении. На 6,9% сократился объем кредитования 
реального сектора экономики и граждан. 

Вывоз капитала уменьшился и составил 19,3 млрд долларов, но за 5 месяцев текущего 
года уже подрос до 22,4 млрд дол., что подтверждает, что влияние на этот процесс ЦБ 
незначительное. Нельзя не отметить, что незаконный вывоз капитала в 2016 году составил 
колоссальную сумму – 190 млрд рублей. А это вина регулятора. Тем не менее, работа 
Центрального банка признана успешной, а руководителя оценили лучшим на весь мир. 

Что происходит? По официальной версии правящих кругов, в стране происходит борьба 
с инфляцией. Для этого ЦБ держит высокой ключевую ставку, что делает недоступными 
кредиты, а без кредитов экономика работать не может. 

Одновременно ЦБ поднимает курс иностранной валюты вдвое и делает недоступными 
валютные кредиты тоже, а иностранные кредиты под санкциями. Таким образом, денег 
нельзя раздобыть ни внутри страны, ни за рубежом, ни в рублях, ни в долларах! 
Обескровленная экономика легла на дно. 

В такой ситуации выживают только предприятия, ориентированные на экспорт, их 
выручка увеличилась вдвое, но вкладывать средства в развитие они не могут, у них 
ограничен спрос. Поэтому излишки денежных средств они кладут на депозит в коммерческие 
банки, а банки, получив избыток денег, тоже кладут их на депозит в ЦБ и живут на проценты. 

Таким образом, в стране наступил профицит ликвидности, при котором не банки 
кредитуют экономику, а экономика банки. 

Фактически круг замкнулся. ЦБ стал тормозом в развитии экономики. Он создал такое 
денежное обращение, которое обращается только в банковской системе, минуя экономику. То 
есть формула деньги – товар – деньги по существу заменена формулой деньги – деньги. Или 
спекуляцией на деньгах.  

Кто и для каких целей придумал этот порочный круг, разоряющий экономику и 
государство и почему за это не судят, а наоборот поощряют немыслимыми званиями? 
Давайте разберемся! 

В конце 2014 года цена на нефть снизилась в два раза. Естественно, нефтяные 
компании России должны были получить вдвое меньше доходов. Чтобы спасти сырьевых 
олигархов, сделали просто - взяли и повысили курс доллара в два раза. Теперь от продажи 
нефти олигархи получили действительно вдвое меньше долларов, но конвертируя их в рубли 
– получили вдвое больше рублей. 

Следует отметить, что «Роснефть» в 2013 году получила выручку в рублях - 4,7 трлн 
рублей, а после снижения цены на нефть вдвое выручка стала даже больше: в 2014 году - 5,5 
трлн Руб., в 2015 году – 5,1 трлн рублей. При этом объемы добычи не имели значительного 
прироста. Как видите, цена на нефть не повлияла на выручку корпорации. «Плавающий курс» 
иностранной валюты обеспечил им стабильный доход. Как только на 1 доллар понижалась 
цена на нефть, тут же этот доллар компенсировался повышением цены иностранной валюты. 

Спрашивается, а кто же оплачивал эти двойные доходы сырьевиков? Оплачивала 
Россия в лице Центрального банка. Схема проста. Корпорации, получив за проданную нефть 
доллары, меняют их на рубли. А обменивает доллары на рубли Центральный банк по 
текущему курсу валют. ЦБ, абсорбируя избыток денег, уплачивает проценты за депозит 
коммерческим банкам. Неслучайно банковская система в 2016 году получила прибыль почти 
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триллион рублей, выкачанных почти поровну из Центрального банка и экономики, а за 4 
месяца текущего года еще 553 млрд рублей. 

Доходность Центрального банка снизилась примерно в 2,6 раза. Активы главного 
финансового регулятора страны сократились до 29 триллионов рублей. В прошлом году 
регулятор заработал примерно 430,2 миллиарда рублей, а это более чем в два раза меньше, 
чем в 2015 году. Если взять за базу 2014 год, в конце которого все это случилось, то за два 
последних года ЦБ утратил 9,9 трлн рублей активов, лишился 630 млрд рублей доходов и 211 
млрд рублей прибыли. Все эти средства принадлежат России! 

Тогда напрашивается вопрос - кто соорудил финансовый насос, выкачивающий деньги 
из государства в коммерческие банки и сырьевые корпорации? 

2014 год дает объяснение и сокращению в 9 раз вывозу капитала из России. Все 
предприятия, продающие продукцию за рубеж, также воспользовались повышенным курсом 
иностранных валют. Если раньше они часть инвалюты могли тайком оставлять за рубежом, то 
теперь им стало выгоднее везти ее в Россию, где сказочный курс иностранных валют. Вот 
почему вывоз капитала из России сократился в 9 раз! 

Нынешняя схема дает возможность прогнозировать вывоз капитала. Если курс инвалют 
растет – вывоз капитала сокращается, если падает – отток капитала возрастает. Главное 
другое: расплачивается за все это государство в интересах беглых олигархов. 

Не лучше и в бюджетной сфере. Здесь фокусы устраивает Министерство финансов. 
Бюджет 2017 года был разработан исходя из цены на нефть 40 долларов за баррель. По 
факту на июнь месяц средняя цена сложилась 52,4 доллара. Дополнительные доходы от 
продажи нефти вместе с повышением налогов, акцизов и прочей дребедени составили 1,2 
трлн рублей. Но на расходы страны пустили менее одной трети, все остальное рассовали по 
заначкам. Пусть закрываются школы и больницы, пусть дети войны остаются без хлеба и 
лекарств, лишь бы у банкиров не снижались доходы. 

Накопление государством рублей при дефицитном бюджете можно назвать идиотизмом. 
Но ведь это делают люди опытные, грамотные и делают вполне осмыслено, значит, название 
этому явлению, на мой взгляд, нужно искать в Уголовном кодексе.  

С 2004 года в России начало действовать бюджетное правило, цель которого - 
перераспредение доходов между федеральным и региональными бюджетами, которые 
распределялись в ту пору 50% на 50%. А чтобы закамуфлировать эту цель, придумали 
Стабилизационный фонд, в который направляли доходы бюджета, полученные от «цены 
отсечения» на нефть свыше 20 долларов за баррель. 

С тех самых пор ежегодно доходы региональных бюджетов уменьшались, а 
«полномочия», то есть обязательства, росли, и наоборот доходы федерального бюджета 
увеличивались, а обязательства уменьшались. В бюджетной системе страны все выглядело 
пристойно: доходы и расходы в стране росли, росли ассигнования на образование и 
здравоохранение и на другие отрасли. Но в массовом порядке закрывались 
(оптимизировались) школы, больницы, библиотеки – вся социальная сфера, в том числе 
коверкалось и пенсионное обеспечение. 

В чем дело? А дело в том, что распределение доходов страны довели до предельного 
уровня: федеральному бюджету доставалось 70%, а региональным только 30%, которых не 
стало хватать даже на зарплату бюджетникам. Еще более странно: не смотря на то, что 
федеральному бюджету доставалось 70% доходов страны, ассигнования на социальные 
отрасли опустились в область отрицательных значений. 

Куда же деваются деньги? Прямиком в Резервный фонд и Фонд национального 
благосостояния, которые к 2015 году накопили почти 10 триллионов рублей, выкачанных из 
экономики и социальной сферы ценою их разрушения. При этом дефицит региональных 
бюджетов составил к 2017 году 2,3 триллиона рублей. 

Если целью правительства является уничтожение организаций социальной сферы, 
разрушение экономики и голодомор народа, то все сделано верно. Однако с высоких трибун 
ими заявляется другое. Тогда, то, что делается можно квалифицировать как умышленное 
разрушение России.  



 
Зачем сажать страну на голодный паек, а деньги загонять в резервы? Смысла копить 

рубли внутри страны нет никакого. Необходимое и разумное количество рублей всегда можно 
напечатать на сумму, обеспеченную валютными резервами. А то, что это накопления на 
«черный день» - это вранье, эти накопления как раз и создают черный день!  

Практикуется какая-то странная схема: налоги собираются, и вместо того чтобы деньги 
направить в экономику, придав ей виток развития, они просто исчезают, а экономика без 
денег начинает чахнуть, приводя страну к «черному дню». Продолжение политики 
финансовых махинаций приведет страну не к черному дню – этот день длится уже 25 лет. На 
горизонте уже замаячил коллапс, а это реальная угроза национальной безопасности. 

km.ru 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 08.07.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 60, 38 ▲ 0, 14 

EUR 68, 95 ▲ 0, 57 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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